函館見学と競馬場観戦&参戦ツアーに参加して

福田 利雄(会員番号11)

羽田空港を飛び立つ時は小雨ぱらつくどんよりとした 天気であったが、函館は陽射しが強い青天であった。 神放友会恒例の競馬観戦、今回は北海道函館見学を盛り 込んだ「2015.6.19~21 2 泊 3 日」の親睦企画である。 湯の川温泉のホテルに荷を置き、予定されていた函館放 射線技師会への表敬訪問と五稜郭見学に出かけた。



「**函館市電**」函館の街を走る路面電車を移動手段として 利用した。車内で楽しいひと時を経験した。それは乗車 していた若者のグループに声かけした事から始まる。 男女5~6人のグループであったが公立はこだて未来大学 の学生さん達であり合宿に向かう途中であった。出身地 は? 将来の目標は? 楽しい時間を持ったのである。



訪問先は北海道で2番目に大きい組織である函館放射線技師会会長小林さん、勤務先である函館五稜郭病院である。小林会長は会議室にてスライド使用し北海道放射線技師会、函館放射線技師会が抱える問題、地域医療、技師会活動等について話され、当放友会からは長谷川会長、橋口、早瀬両副会長が訪問目的等話され交流に務めた。



表敬訪問を終え、五稜郭タワーと五稜郭公園を見学した。

湯の川温泉の湯に浸り楽しい夕食後、世界三大夜景の一つとして世界に広く知られている『函館夜景見学』に出かけた。ホテル前から出発する定期観光バスを利用した。



『100 万ドルの夜景』にふさわしい素晴らしい光景であった。下りのロープウェイからの眺めも良かった。

2日目快晴。競馬大好きな3名の男性会員は函館競馬場 へ出かけ、カップル3組6名は函館市内見学に出かけた。 「函館市電」一日乗車券をフルに活用した。



函館朝市 JR 函館駅すぐそば約1万坪のエリアに北海道名産かに・海鮮食堂・青果・・『食』のワンダーランド朝市がある。一日平均4,000~5,000人の来客がある有名スポットである。海鮮井、いかそうめんを堪能、海産物のお土産など、つい多く買ってしまう雰囲気があった。



函館八幡坂、函館には海を望む坂、石畳の坂が多い。 テレビ CM でロケ地として採用されるなど、景色の美しさ で有名な坂である。 真っ直ぐに函館湾に伸びた 270mの 1 本道は壮観であった。下からの眺めも素晴らしい。

函館らしいレトロな建物、洋風建築、名所スポット、 見どころいっぱいの函館元町エリアを散策した。 元イギリス領事館、ペリー公園等異国情緒漂う町である。





函館ハリストス正教会、ハリストスとはキリストの事、 ロシア風ビザンチン様式の優雅な建物であった。



旧**函館区公会堂**、ブルーとイエローの色調の美しい建物。 明治43年、当時の洋風建築の粋を集めて造られたコロニ アル・スタイルの木造建築で、国の重要文化財である。 ボランテイア活動中の<u>函館女子大</u>の学生さんと出会った。 その活動の内容は記念写真を撮ってくれるものであった。



新島襄のブロンズ像、同志社大学創設者である新島襄が 国禁を犯してアメリカへの密航を企てたのが函館の港、 この岸壁であったようだ。この函館ベイエリア地区にも 観光名所スポットが数多くあり楽しむ事ができた。

3日目快晴。函館競馬観戦の日である。昨夜、宿泊ホテルでお酒を酌み交わしながら馬券の買い方、攻略法などについて勉強したのであるが、その成果は如何に・・・。



函館競馬場、日本で最も歴史の長い競馬場。2010年夏に リニューアルオープンされた。函館空港に近く、飛行機 の大きな影が爆音を轟かせ何度もレース場を走った。 競馬場は海に近く海風のせいか日陰はかなり寒かった。



函館競馬場のレースは、東京中央競馬場と違い右まわりに走る・・何か理由があるのかも・・ 馬場を疾走する競走馬の姿、何度見ても美しい。





函館第11Rは函館スプリント S(GIII)、タレント DAIGO さ んのトークショーとレース 予想に会場は大いに沸いた。 DAIGO さん流石カッコいい!



第11R GⅢ 優勝馬 ティーハーフ 馬券は大荒れ 三連単高配当 9500 倍!

函館空港 19:35 発 JAL588 便で羽田空港へ・・ 函館見学、競馬観戦、実に楽しい3日間の旅であった。